
Die Niederschrift der letzten Sitzung vom 16.02.2021 lag allen Mitgliedern vor. Gegen Form und 
Inhalt werden keine Einwendungen erhoben. Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
 
Beratendes Mitglied Frau Reker wünscht folgende Aufnahme in der Niederschrift: 
 
Zu Punkt 12 bei Anfragen und Anregungen merkt Sie an, dass nicht genügend Endgeräte zur 
Verfügung stehen. Es handele sich bei den Endgeräten auch um Drucker sowie nicht vorhande-
nes Internet bei den Schülerinnen und Schülern zuhause. Weiter habe man nicht speziell eine 
Abfrage in den Schulen zu Leih-Tablets, sondern zur Lernmittelbefreiung gestellt. In Bezug auf 
die Leih-Tablets merkt Bürgermeisterin Lübbers an, dass man aufgrund der Förderung nur für 
diesen Personenkreis solche Tablets anschaffen konnte und die Abfrage daher auf die Benen-
nung der Personenzahl mit Anspruch auf Lernmittelbefreiung abgestellt war. Der Rat habe dar-
über hinaus bekanntermaßen beschlossen bei Notfällen knapp unterhalb dieser Berechtigungen 
für Abhilfe zu sorgen. 


